

Terville - Frey fait émerger Supergreen

by Le Moniteur - vendredi, août 01, 2014

<http://correspondances.fr/terville-frey-fait-emerger-supergreen/>

Lancé en décembre 2013, le chantier Supergreen progresse à vive allure au long de l'autoroute A 31 à Terville. Maître d'œuvre, Arep-Jean-Marie Duthilleul a prévu un bâtiment HQE de faible hauteur à la façade de bois , bien inséré dans le paysage et doté d'un large mail.

Le promoteur rémois Antoine Frey inscrit ce projet d'un montant de 42 millions d'euros HT dans le prolongement de la zone commerciale thionvilloise du Linkling. Sur 28 500 m², Supergreen, dont l'ouverture est prévue au premier semestre 2015 regroupera une trentaine d'enseignes, 930 places de parking et une aire de jeu centrale . La municipalité a gagné 5,5 millions d'euros sur l'ensemble de l'opération grâce à la cession de 104 000 m² de terrains. Le promoteur a pris à sa charge la réalisation de trois giratoires et d'un accès direct à l'autoroute.